



LA INICIATIVA SE REALIZÓ EN SAN PEDRO DE ATACAMA.

Sernatur realizó la tercera versión de la Vitrina Astronómica

En San Pedro de Atacama se realizó la tercera versión de la Vitrina Astronómica donde turistas de Chile y el mundo disfrutaron de una jornada con varias actividades. Es así que se realizaron charlas con los principales exponentes regionales y vinculados a la actividad astronómica, concursos, astrofotografía, música andina, muestra gastronómica, manifestaciones cul-

turales y hasta un apagón de luces, constituyeron una experiencia de gran impacto en todo el público asistente. "El astroturismo tiene preponderancia para promover la región como destino imperdible. Apreciamos el esfuerzo de instituciones públicas y privadas en la ejecución de la Vitrina Astronómica, donde se pone en valor el crecimiento y desarrollo del turismo de

nuestra región", dijo el seremi de Economía, Fomento y Turismo, Matías Muñoz Valdebenito. Por su parte, el director regional de Sernatur Antofagasta, Mauricio Soriano Silva, indicó que "a través de este tipo de instancias, podemos continuar posicionando el turismo astronómico, y así a su vez, diversificando la oferta turística en segmentos, a través de experiencias memo-

rables y distintivas". La "Vitrina Astronómica de la Región de Antofagasta" es organizada por Sernatur y la Dirección de Desarrollo del Turismo de la Municipalidad de San Pedro de Atacama, junto al Programa Territorial integrado (PTI) Turismo Sostenible financiado por el Comité Corfo, más la colaboración de instituciones públicas y privadas del sector turístico. ☀